
Siracusa.  La  fermata  di
piazza  Archimede  dei  bus
navetta,  Castagnino:
"riattivarla subito"
Approda  in  Consiglio  comunale  la  discussione  sulla
soppressione della fermata di piazza Archimede dal percorso
della  navetta  Ortigia.  Il  consigliere  comunale  Salvo
Castagnino  ha  presentato  una  mozione  con  cui  chiede
“l’immediata  riattivazione  della  tratta  oggi  sospesa”.  Il
riferimento è al passaggio corso Matteotti-piazza Archimede,
riveduto  nella  razionalizzazione  dei  nuovi  percorsi.  “In
questo periodo, alla luce delle maggiori presenze ed esigenze
turistiche,  quella  fermata  è  preziosa.  Prendo  atto  della
decisione  dell’amministrazione.  Ma  è  sbagliata.  Rivederla
subito”.

Siracusa.  Commissione
Urbanistica, le dimissioni di
Stefania Salvo: "non incide,
troppi  silenzi.  E  il  nuovo
ospedale?"
Il  consigliere  comunale  Stefania  Salvo  (Pd)  lascia  la
commissione urbanistica. “Ho rassegnato le dimissioni perchè
la  commissione  si  è  rivelata  assolutamente  incapace  di
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incidere  sull’attività  amministrativa  e  di  essere
propositiva”,  scrive  la  Salvo.  “Troppi  argomenti  rimasti
irrisolti,  dal  porto  di  Siracusa  alla  manutenzione  delle
scuole,  dalle  zone  balneari  abbandonate  a  se  stesse
all’incuria del cimitero. La commissione non ha portato un
solo  argomento  in  Consiglio  comunale,  in  nessun  atto  la
commissione può ritenersi orgogliosa di avere messo la firma.
Per non parlare del nuovo ospedale su cui è calato un silenzio
tombale.  La  partecipazione  alle  commissioni  deve  avere  un
senso. Per me il senso si è perso”. Parole che dovrebbero
scuotere la commissione urbanistica chiamata, effettivamente,
alla sfida più importante che si chiama nuovo ospedale di
Siracusa.

Siracusa.  Scarcerati  i  tre
uomini accusati di furto in
una  vecchia  chiesa
danneggiata
Non è stato convalidato l’arresto dei tre uomini sorpresi nei
pressi  della  vecchia  chiesa  di  San  Corrado  Confalonieri,
recentemente distrutta da un incendio, ed accusati di furto di
materiale  ferroso.  Sono  quindi  stati  scarcerati  Giovanni
Cacciatore,  classe  1982,  Ivan  Guidi,  classe  1995  e  Luigi
Barbarino, classe 1972, tutti di Siracusa e con precedenti di
polizia. Sono stati difesi dagli avvocati Gianluca Caruso e
Junio Celesti.

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-scarcerati-i-tre-uomini-accusati-di-furto-in-una-vecchia-chiesa-danneggiata/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-scarcerati-i-tre-uomini-accusati-di-furto-in-una-vecchia-chiesa-danneggiata/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-scarcerati-i-tre-uomini-accusati-di-furto-in-una-vecchia-chiesa-danneggiata/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-scarcerati-i-tre-uomini-accusati-di-furto-in-una-vecchia-chiesa-danneggiata/


Siracusa.  I  problemi  di
Ognina, decoro e degrado: la
segnalazione  di  Sinistra
Italiana
Incuria,  sporcizia  e  abbandono:  i  consiglieri  di  Sinistra
Italiana  –  Fare  Democrazia  (Andrea  Buccheri,  Stefania
Bongiovanni, Giulio Romano e Daniele Ciurcina) lanciano un
grido di allarme per la contrada balneare.
Dopo  un  sopralluogo,  accompagnati  e  sollecitati  da  alcuni
residenti, non nascondono il loro disappunto per le condizioni
in cui versa Ognina. “A distanza di un anno dalla nostra prima
denuncia,  nulla  è  cambiato.  Le  promesse  fatte
dall’amministrazione non sono state mantenute. Le imbarcazioni
dismesse rimangono abbandonate sul molo, il diserbo non viene
effettuato, i cassonetti sono insufficienti e strabordano di
rifiuti,  gli  accessi  al  mare  sono  impediti  da  una  fitta
vegetazione”. I problemi, però, non si fermano lì. “Il piccolo
molo  dei  pescatori  e  delle  imbarcazioni  è  in  condizioni
pessime,  i  resti  di  due  imbarcazioni  distrutte  sono
abbandonate sulla banchina da anni, con annessi rifiuti di
ogni genere; le aree di parcheggio non sono regolate; i pali
dell’illuminazione pubblica che dovrebbero abbellire la zona
sono spesso divelti ed abbandonati sul selciato senza che
nessuno se ne prenda cura; per accedere al mare bisogna spesso
fare delle gincane tra la steppa alta quasi a misura d’uomo;
la doccia pubblica allestita nel primo golfetto scarica la sua
acqua lungo la discesa a mare e il suo fondo scivoloso crea
non pochi pericoli; lungo i bordi della strada fuoriesce una
fittissima  vegetazione  spontanea  che  oltre  ad  impedire  il
passaggio  pedonale  costringe  le  auto  a  fare  delle  vere  e
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proprie gincane per evitarle”.
Sinistra  Italiana-Fare  Democrazia  si  rivolge  direttamente
all’assessore all’ambente, Coppa e al neo assessore al decoro
urbano, Roberta Boscarino, affinchè intervengano per Ognina.

Calcio,  Coppa  Italia  Tim.
Siracusa  in  campo  il  30
luglio: solo tre le siciliane
nella  manifestazione  per
"big"
Il Siracusa è tra le tre squadre siciliane che prenderanno
parte alla Coppa Italia Tim. Adesso c’è anche l’ufficialità.
Con gli azzurri anche Palermo (Serie B) e Trapani (Lega Pro).
Le  altre  (Catania,  Messina,  Sicula  Leonzio  e  Akragas)  si
dovranno “accontentare” di prendere parte alla Coppa Italia di
Lega Pro.
Siracusa e Trapani giocheranno il primo turno eliminatorio, il
prossimo 30 luglio, mentre il Palermo andrà in scena il 6
agosto. Per gli accoppiamenti bisognerà attendere il sorteggio
del mese prossimo.
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Pallamano,  Serie  A1.  Colpo
Albatro,  il  nuovo  pivot  è
Oneto Zuniga
L’Albatro Siracusa si è assicurata Marco Antonio Oneto Zuniga,
35 anni, pivot cileno con passaporto italiano. L’accordo con
il forte capitano della nazionale cilena è stato raggiunto nel
pomeriggio a Siracusa. Vincitore di una Coppa dei Campioni con
la maglia del Barcellona e di una EHF Challenge Cup con quella
dello  Sporting  di  Lisbona,  è  adesso  una  delel  punte  di
diamante a disposizione di coach Peppe Vinci.
Oneto Zuniga rinforza la squadra siracusana che si appresta a
disputare il prossimo ed ennesimo campionato di pallamano di
serie A.
Ad accoglierlo all’aeroporto di Catania c’era il presidente
Vito  Laudani  e  una  folta  delegazione  di  piccoli  atleti
dell’Albatro Teamnetwork.

Siracusa. Spaccio di droga, i
carabinieri  sorprendono  e
arrestano due presunti pusher
Nella  notte  i  carabinieri  di  Siracusa  hanno  arrestato  in
flagranza di reato Alessandro D’Agata, classe 1980 e Pasquale
Graziano Urso, classe 1994, sorpresi a vendere dosi di cocaina
a giovani acquirenti locali.
I due sono stai fermati dalla pattuglia dei carabinieri e
trovati in possesso di 8 dosi di cocaina e di 580 euro, in
banconote di vario taglio, probabile provento della precedente
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attività di spaccio.
La droga ed il denaro sono stati sequestrati mentre i due sono
stati sottoposti agli arresti domiciliari.

Avola.  Un  cadavere  in
spiaggia della Logghia: è di
un  71enne  di  Adrano.
Probabile malore, ritrovati i
vestiti
E’ stato identificato il corpo senza vita rinvenuto questa
mattina  ad  Avola,  in  spiaggia  della  Logghia,  nei  pressi
dell’antica tonnara. Si tratta di un 71enne originario di
Adrano ma da alcuni mesi residenti nella cittadina siracusana.
A notare la presenza in acqua del cadavere sono stati alcuni
passanti  che  hanno  avvisato  la  Polizia.  Attorno  alle  10
l’intervento degli agenti che, insieme al personale del 118,
hanno condotto a riva il corpo.
Allertata la Procura con l’intervento del medico legale per
una prima ispezione cadaverica.
Nessun segno di violenza sul corpo, solo ferite riconducibili
all’urto del cadavere con gli scogli. L’uomo potrebbe aver
accusato  un  malore  poco  dopo  essersi  immerso  in  mare  per
prendere un bagno. I suoi vestiti sono stati ritrovati poco
distante,  nella  cosiddetta  spiaggia  del  ferro  di  cavallo,
piegati in buon ordine.
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Siracusa. Bus navetta, niente
più  fermata  in  piazza
Archimede.  Ma  Ortigia  la
rivuole
I bus navetta comunali non fermano più in piazza Archimede.
Una scelta che non ha convinto tutti in questa prima settimana
di “prova”. Se, da un lato, la razionalizzazione dei tracciati
coperti dai bus elettrici – in particolare nel fine settimana
–  ha  prodotto  ottimi  risultati,  dall’altro  non  piace  la
cancellazione della sosta in piazza Archimede. Dove, al di là
di ogni discussione, è stata installata nei mesi scorsi anche
una delle praline con display per le informazioni sui tempi di
attesa dei bus (ancora in fase di test, ndr) che oggi non
avrebbe più ragione d’essere.
Il presidente della circoscrizione, Salvo Scarso, è chiaro da
questo  punto  di  vista.  E  chiede  un  passo  indietro  dopo
l’iniziale sta bene alla sperimentazione. “Abbiamo ricevuto
una valanga di proteste, specie dai residenti. Senza quello
stop, decine di anziani sono costretti ad allungare le loro
passeggiate di centinaia di metri. E con questo caldo non è
piacevole”. Già all’inizio dell’anno era stato sperimentato il
taglio della sosta in piazza Archimede. “E anche in quel caso
non  ha  funzionato  come  ci  si  aspettava”,  taglia  corto  il
presidente  del  quartiere  Ortigia  che  chiede
all’amministrazione  di  ripristinare  la  fermata.
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Siracusa.  Musica  ad  alto
volume,  suolo  pubblico  e
altri  problemi:  Ortigia
Sostenibile trova l'aiuto del
Commissariato
Come  e  in  che  misura  l’illegalità  nel  centro  storico  di
Ortigia  compromette  la  vivibilità  del  quartiere?  Se  lo
chiedono  i  residenti  ma  anche  commercianti,  ristoratori  e
albergatori. E l’interrogativo è stato girato dal comitato
Ortigia  Sostenibile  al  commissario  capo  Giulia  Guarino,
dirigente del commissariato del centro storico.
I  problemi  individuati  girano  attorno  all’appropriazione
indebita di suolo pubblico, presunti abusi su emissioni sonore
e atteggiamenti vari di prevaricazione denunciati proprio dal
Comitato.
Anche  se  il  controllo  sull’occupazione  del  suolo  pubblico
spetta ai Vigili Urbani, il commissario Guarino ha assicurato
di volere approfondire la conoscenza del problema disponendo
anche  maggiori  accertamenti.  Un’azione  di  contrasto  –
richiesta  dal  Comitato  Ortigia  Sostenibile  –  per  avviare
soluzioni concrete per il rispetto delle regole.
Saranno trasmesse al Comune le segnalazioni di situazioni da
verificare e, al mancato riscontro, si potranno avviare azioni
consecutive.
“I cittadini devono aprirsi e fare affidamento sulle forze
dell’ordine se si è stati vittime di reato, se la libertà
personale  viene  violata,  se  vengono  minacciati  i  propri
diritti, anche quelli al riposo o alla libertà di movimento,
bisogna segnalare anche alla Polizia di Stato”, l’invito del
commissario capo Giulia Guarino.
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